

NOW 市政の動き・自分史

city government now
一宮市政報告新聞
一宮市議会議員 岡本将嗣

一宮市議会
9月定例会
9月2日開会、9月25日閉会



一宮市議会議員
岡本将嗣

9月定例会 開会

9月定例会において、今回の補正予算は、予算規模としては、18億8,000万円余で、昨年度の9月補正予算の25億9,000万円余と比べますと7億1,000万円余のマイナスとなっておりますが、その内容につきましては、これから一宮市が進む方向を見据えた的確な予算といえるのではないかと考えています。

まず、これまでは獲得に向けての動きがほとんどなかったといえる、ふるさと納税すなわち「いちのみや応援寄附金」の寄付促進事業費が今補正予算に計上されました。寄附に対する返礼として地元特産品などの記念品を贈呈することや、全国で活用されている「ふるさとチョイス」やクレジットカード決済の導入などにより寄附のしやす

い環境が整えられ、寄附額がこれまでの何倍かになるものではないかと期待を寄せるものであります。次に、庁舎・出張所・スポーツ

施設・文化施設など公共施設のWiFi整備に関する予算であります。WiFi整備に関する予算であり、避難場所・避難所を含む市内37か所において市民が無料でインターネット接続が可能となると同時に、市業務のペーパーレス化や出先等庁舎外でも業務可能となり、効率性や機動性が高まるものと関心を持って見守りたい。

また、通知カードの送付が目前に迫っているマイナンバーに係る業務について、近隣市町村ではないのではないかと説明があった個人番号カード交付に係る予約システム導入や臨時事務賃金などの経費の計上もされ、市民の利便性を十分に考慮されています。

平成26年4月現在で要介護3以上の待機者が539人いるという特別養護老人ホームについて、県補助金採択の関係や建設費の高騰などによる計画変更などで整備が遅れていたということでしたが、このたび平成29年3月開設に向け、浅井町江森地内に入所定員100人の施設整備が進められることとなり、

それに対する市の補助金が計上された。平成27・28年度の2か年で整備することですが、スケジューリングどおりに建設が進み、施設の空きを待つという方が1日でも早く入所できることを望みます。



愛知県から移譲を受ける、尾西グリーンプラザ

ことになるなど市長はじめ当局の粘り強い働きかけのおかげであります。今後は、景観・環境の良さを活かしながらスポーツのできるエリアとして整備が進む。

地場産業振興に係る予算として、FDCモノづくり・プロモーション支援事業負担金の増額や、新規事業としてJ・クオリティ企業認証取得事業補助金が計上されましたが、尾州産毛織物の質の高さ、素材の良さを強みにPRし、販路の拡大ひいては、地場産業の振興につなげていきたい。

観光費において、一宮創生イルミネーション事業負担金が計上されました。これは、駅周辺において昨年10月末に実施されていた「いちのみや秋まつり」から続く2月までの期間、東西の駅前からロータリー周辺にかけてイルミネーション装飾を行うとともに、その間、様々なイベントをほぼ週末ごとに連続して実施し、賑わいを創出していくとのことで、イルミネーションがきらびやかに輝く中をたくさんの方が行きかうような街となることを期待するものがあります。

若さ
スピード
即戦力



岡本 将嗣

MASASHI OKAMOTO



このニュースは、日常の議員活動や議会・市政の報告を目的として、話題となっている情報等をピックアップし、不定期に発行するものです。

発行所：岡本将嗣事務所
住所：一宮市真清田1-3-23
連絡先：(0586)24-0767

HP <http://masashi-okamoto.com>

建設関連予算では、生活関連土木予算について、13億8千万円余という大幅な増額補正が計上されました。併せて、道路橋梁及び水路維持に係る修繕料についても、2億円を超える増額となっています。市民生活に直結した予算の増額であり、ありがたく思うと同時に、必要などころに対する執行を望むものがあります。



一宮市内、貴船連区にあります空家の状況

また、昨今、日本全国で問題となっている老朽化し放置された空家等の対策に向けた実態調査を実施することですが、十分な調査を行い適切な措置を取られることを期待します。

教育費におきましては、単独校の

学校給食調理場修繕料や小学校の営繕工事、中学校武道場の学校施設非構造部材の耐震化工事請負費が計上され、児童・生徒の安全安心な教育環境の整備が着々と進められていくものと安心いたしましたところがあります。

今回の、私の一般質問

1項目・空家対策特別措置法の制定による一宮市の取組み

平成27年5月26日に「空家等対策の推進に関する特別措置法」が全面施行され、一宮市も今後空家等対策についてどのような対応がなされるのか尋ねました。本法が制定されるまでの空家対策は、老朽危険空家として各町内や近所から寄せられる通報や・苦情に対し、建築指導課が関係各課と連携を図って対応してきました。建築基準法には「建築物の所有者、管理者又は占有者は、その建築物の敷地、構造及び建築設備を常時適法な状態に維持するように努めなければならない。」とされている。総務省の調べによると、全国の空き家の総数はこの20年間で約2倍に増加しており、現在820万戸あるといわれている。本法施行後、各市町村にはどのような責務が課せられるようになったか、一宮市内で空

き家の実態調査はされたのか、平成25年度の土地建物統計調査によると、市内には19,030戸の空き家があり、市内住宅総数の12.1%が空家となっている。特定空家とは、そのまま放置すれば倒壊等著しく保安上危険となる恐れのある状態又は著しく衛生上有害となる恐れがある状態、適切な管理が行われていないことにより著しく景観を損なっている状態、その他周辺の生活環境の保全を図るために放置することが不適切である状態にあるとみとめられる空家等をいう。」とあり、保安上、衛生上、景観上等で問題となる空き家を特定空家等とされます。よって、特定空家等の所有者に対し、除却・修繕等の必要な措置をとるよう助言又は指導・勧告・命令・行政代執行の措置を行うことが出来る規定になった。今までも同様な指導等出来たのですが、所有者を特定するための不動産登記簿、住民票、戸籍謄本等による調査が、若干スピーディーになるような気がいたします。各課との連携を含め、特定空家等の判断基準についても、これから動き出したところですので、今後の対応についても関心が深まります。

- 2項目 老朽化した学校給食施設の建替え・更新の方針
 - 3項目 新柳公園の今後について
 - 4項目 プレミアム商品券についての質問をしました。
- 内容については、議会hpを参照してください。

市・連区の行事について

- ◎ 10月3日(土) 午前9時30分〜 貴船保育園 運動会
- ◎ 10月4日(日) 午前8時〜 貴船連区 運動会
- ◎ 10月15日(木) 午前10時〜 金婚記念祝賀式(総合体育館)
- ◎ 10月18日(日) 午後1時〜 戦没者慰霊法要(平安会館)
- ◎ 10月24日(土) 午前9時〜 貴船連区防災・避難訓練
- ◎ 11月1日(日) 午前10時〜 貴船連区作品展 などなど

連区の皆様へ

9月議会も無事終了し、議案についての賛成討論もさせていただきました。最大会派の幹事長として、又議会改革検討協議会の座長としての重責も全うできるよう、今後も真面目に議員活動にも取り組んでまいります。地元行事や市の行事においても、皆さま方との交流を大事にし、議会人として頑張ります。 岡本 まさし

岡本将嗣のアルバム

ようやく秋の気配を感じるようになりました、今日この頃。秋の行楽、ぶどう狩りに出かけました。巨峰でしたが、思ったより食べられませんでした。ひと房食べたら、お腹がいっぱいです。(左の写真) 予定より二ヶ月遅れで完成した市役所の自走式立体駐車場。9月28日から供用開始。北側道路より入庫しますが、西向き左折入庫のため、東向き右折できません。場内も少し狭いような気がするが、私だけ？



家族でぶどう狩り (岡崎市内)



本庁舎西側・自走式立体駐車場完成